

# „Die Kuah“ kommt als Muh-sical daher

Grundschule Zwiesel präsentiert ihr Stück bei den Regener KinderKulturTagen im Landwirtschaftsmuseum

**Regen.** Eigentlich wurde das Musical „Die Kuh, die wollt ins Kino gehen!“ erdacht, damit Erwachsene Kinder erfreuen. Aber als erstes Schultheater überhaupt hat sich die Grundschule Zwiesel das Stück zurecht gelegt (siehe Bericht auf Seite 21). Am Montag, 18. Juli, ist es bei den Regener KinderKulturTagen im Regener Landwirtschaftsmuseum zu sehen.

Conny Heindl, die „Grand Dame“ des Schulspiels im Landkreis Regen, hatte es sich vor acht Jahren in den Kopf gesetzt: „Des muass doch geh, dass ma de Kuah aa mit Kinder aufführt!“ Gesagt, getan und der Erfolg war überwältigend. Und weil schon einmal so viel Vorarbeit geleistet war, Requisiten zusammenge-



**Die abenteuerlustige Kuh** steht im Mittelpunkt des Musicals, das am Montag in der Traktorenhalle zu sehen ist. – Foto: Pongratz

tragen und liebenswerte Kostüme geschneidert waren, gibt es heuer eine Neuauflage.

Mitreißende Musik und eine originelle Handlung garantieren beste Unterhaltung für Jung und

Alt: „I geh heut no ins Kino!“, sagt die Kuh zu den andern Kühen. Die lachen sie nur aus, doch sie schafft es, aus der Weide auszubrechen. Überglücklich macht sie sich in Dirndl und Stöckelschuhen auf ihre abenteuerliche Reise in die Stadt.

Und nach manchem Abenteuer steht sie tatsächlich vor dem Kino. Doch dann: „Oh, mei! Die Schlang’ ist lang!“ Ob sie da noch ein Platzerl ergattert?

Zu sehen ist die Inszenierung mit musikalischer Begleitung u.a. durch Josef Schmidt, Max Niedermaier und Max Fischl am Montag um 15 Uhr in der Traktorenhalle. Karten sind bei der Touristinfo unter ☎ 09921/60426 erhältlich. – bb